



USPAG
Université
de Santé Publique
des Antilles
et de la Guyane

Modalités d'inscription

Contactez l'IREPS Martinique
pour recevoir le formulaire d'inscription



☎ 0596 63 82 62

✉ contact@ireps-martinique.fr

📍 Lotissement Evasion
91/109 Impasse Romarin
Quartier Acajou - 97232 LAMENTIN



USPAG
Université
de Santé Publique
des Antilles
et de la Guyane

1^{ère} ÉDITION

7 - 8 - 9 - 10 mars 2022

En visioconférence



La 1^{ère} Université de Santé Publique des Antilles et de la Guyane aura lieu en mars 2022

L'Université de Santé Publique des Antilles et de la Guyane, c'est la rencontre de 3 régions sœurs, Martinique, Guadeloupe, Guyane, qui se retrouvent pour échanger pour une culture commune en Promotion de la Santé et partager leurs expériences respectives dans une dynamique d'acculturation.

Basée sur l'apport de connaissances et le partage d'approches innovantes, cette première Université de Santé Publique des Antilles et de la Guyane (USPAG), initialement programmée en 2021, aura lieu en mars 2022 en distanciel. Elle rejoint le réseau des universités « sœur » et est soutenue par l'Université d'été Francophone en Santé Publique de Besançon, la FNES et l'ARS Martinique.

Une nouvelle opportunité pour les différents acteurs engagés en Santé Publique (professionnels, bénévoles, élus, usagers) d'échanger sur des thématiques importantes (la santé environnementale, l'évaluation d'impact en santé et les inégalités sociales et territoriales de santé) et sur des sujets d'actualité tels que la démocratie, l'éthique dans le contexte sanitaire actuel.

Se rapprocher malgré la distance pour mieux se retrouver !



RÉGIONS PARTENAIRES



Martinique



Guadeloupe



Guyane



JOURS



3 modules thématiques



1 table ronde

Une Université de Santé Publique planifiée sur 4 jours :

3 jours par module
du lundi 7 au mercredi 9 mars 2022

1 jour destiné à la table ronde
le jeudi 10 mars 2022



MODULES THÉMATIQUES

Trois thématiques fortes pour les modules de cette première Université de Santé Publique des Antilles et de la Guyane animés par nos partenaires :

- Santé Environnementale - SE - ARS Martinique
- Evaluation d'Impact en Santé - EIS - Université Laval, Québec - Canada
- Inégalités Sociales et Territoriales de Santé - ISTS - FNES



TABLE RONDE

Une table ronde pour échanger sur un sujet d'actualité :

“ DÉMOCRATIE, ÉTHIQUE
et CRISE SANITAIRE ”